

SRI LANKA MARAVILLOSA

Desde
3.580 €

Un viaje a este país, conocido como "la lágrima de India", será una aventura llena de experiencias fascinantes.

Podrás explorar antiguas ciudades, maravillarte con los templos de Sigiriya y Dambulla, y aventurarte en safaris en Parques Nacionales como Yala.

Sri Lanka es un destino para aquellas personas que buscan una combinación única de historia, cultura, naturaleza y playas impresionantes.

LO MAS DESTACADO SEGÚN NUESTROS CLIENTES

Un safari en el Parque Nacional de Yala te sumerge en la emoción de avistar elefantes, leopardos y una diversidad de vida silvestre en su hábitat natural.

Los templos de Sigiriya y Dambulla son joyas históricas de Sri Lanka, cada uno con su propia belleza única. Sigiriya destaca por su imponente fortaleza en lo alto de una roca, mientras que Dambulla impresiona con sus cuevas sagradas adornadas con antiguas pinturas y estatuas de Buda.

Las playas de Sri Lanka son impresionantes, con destinos como Arugam Bay para el surf, o Hikkaduwa para el buceo. Podrás encontrar aguas cristalinas y una biodiversidad marina excepcional.

INFORMACIÓN PRÁCTICA DEL PAÍS

Los españoles, para viajar a Sri Lanka precisan visado y se debe obtener a través de la web oficial antes de la llegada al país. También, se necesita pasaporte con una vigencia mínima de 6 meses.

La diferencia horaria entre Sri Lanka y España es de 4 horas y media en verano y 5 horas y media en invierno.

La moneda oficial de Indonesia es la Rupiah Esrilanquesa (LKR).

El clima de Sri Lanka es tropical con temperaturas cálidas y constantes durante todo el año. La mejor época para viajar, es diciembre a abril, siendo la época más seca y agradable tanto en la costa occidental como meridional.

Se recomienda no beber agua del grifo ni tomar alimentos sin cocinar.

EL PRECIO INCLUYE

- Vuelos de la Compañía QATAR AIRWAYS (desde Barcelona o Madrid), en clase turista
 - 1 noche Hikkaduwa
 - 1 noche Tissamaharama
 - 1 noche Nuwara Eliya
 - 2 noches Kandy
 - 2 noches Sigiriya
 - 3 noches Trincomalee
 - 1 noche Negombo
 - Régimen según itinerario
 - Visitas incluidas según itinerario
 - Guía de habla hispana durante las visitas
 - Traslados regulares
 - Documentación de viaje
 - Seguro de asistencia durante el viaje
 - Tasas aéreas incluidas: 510 €
-

EL PRECIO NO INCLUYE

- Propinas
 - Visado de entrada
 - Todo lo no detallado en el apartado incluye
-

A TENER EN CUENTA

- Dependiendo del día de salida, el itinerario y la estancia puede variar sin afectar el contenido de las visitas
-

ITINERARIO:

Día 1 - BARCELONA - COLOMBO

Salida en el vuelo de la Compañía Qatar Airways con destino Colombo, vía Doha. Noche a bordo.

Día 2 - COLOMBO - HIKKADUWA

Llegada al aeropuerto de Colombo, asistencia por parte de nuestro representante y traslado al hotel. Tour de orientación de la ciudad más grande de la isla, mezcla de vida moderna y herencia de la era colonial. Debido a su gran puerto y a su situación estratégica en las rutas entre oriente y occidente, Colombo ya era conocida entre los comerciantes hace 2000 años pero se convirtió en capital sólo con la llegada del Imperio Británico en 1815. La visita incluye algunos de los monumentos históricos, religiosos y comerciales como el Fuerte; el barrio Pettah; Cinnamon Garden; el parque Galle Face Green, Viharamahadevi. Almuerzo. A la hora concertada traslado a Hikkaduwa. Llegada y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Día 3 - HIKKADUWA - GALLE - YALA - TISSAMAHARAMA

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida hacia Galle donde visitaremos la ciudad fortaleza construida por los holandeses en el siglo XVII, patrimonio universal de la UNESCO. Un paseo por la zona amurallada desde Point Utrecht hasta Flag Rock nos dará una idea del antiguo puerto conocido como "Tar Shis" en la biblia. De camino a la iglesia holandesa del S. XVII pasaremos por el barrio de la Corte y su particular entrada al fuerte. Continuamos hacia Yala. Almuerzo en un restaurante. Por la tarde, Safari en el Parque Nacional de Yala, el más grande de Sri Lanka, donde veremos varias clases de animales y aves. El paisaje de la zona seca es precioso y la vida salvaje que habita el parque tiene un encanto especial con cigüeñas posadas sobre caravanas de elefantes. Leopardos, osos y elefantes son numerosísimos, pero también habitan en el parque otras especies como cocodrilos, chacales y diversidad de aves. Cena y alojamiento.

Día 4 - TISSAMAHARAMA - UDUWALAWE - ELLA - NUWARA ELIYA

Desayuno y salida Salida hacia Ella, visitando en ruta la Casa de tránsito de elefantes de Udawalawe. Cerca del parque nacional se encuentra el Udawalawe Elephant Transit Home, que se centra en cuidar de crías de elefante huérfanas en libertad, rehabilitarlas y finalmente integrarlas en la naturaleza. Esta iniciativa conlleva una actividad humana mínima, por lo que no se permite el contacto con los elefantes. Los visitantes pueden ver a los elefantes a distancia desde una galería de observación durante las horas de alimentación por la mañana y por la tarde. A continuación, en nuestro camino hacia las tierras altas, visitaremos Little Adam"s Peak. Una caminata fácil a través de exuberantes plantaciones de té verde, cascadas y campos de arroz nos llevará hasta la cima de la montaña de Little Adams Peak donde disfrutaremos de una preciosa vista panorámica. Después, visita al Puente de los Nueve Arcos: Cerca de Ella se encuentra el famoso Puente de los Nueve Arcos, un bello ejemplo de ingeniería y diseño inglés, construido íntegramente con rocas sólidas, ladrillos y cemento sin utilizar acero. El puente se puso en servicio en 1921 y todavía hoy lo utilizan los trenes que viajan desde Kandy hasta Ella. Almuerzo. Llegada a Nuwara Eliya y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Día 5 - NUWARA ELIYA - KANDY

Desayuno en el hotel. Salida hacia Kandy. En el camino visitaremos una fábrica y plantación de té. Llegada a Kandy donde realizaremos un tour de orientación de la última capital monárquica de Sri Lanka, que fue conquistada por británicos en 1815 a. d. Visitaremos la zona universitaria de Peradeniya, el templo donde se guarda la reliquia del diente de buda, la zona alta de la ciudad y observaremos una vista panorámica desde Upper Lake Drive. Almuerzo. Por la tarde asistiremos a un espectáculo de danzas típicas y asistiremos a la "ceremonia de Pooja" en el templo de Kandy. Cena y alojamiento.

Día 6 - KANDY

Desayuno en el hotel. Día libre. Estancia en régimen de MEDIA PENSIÓN (Guía y vehículo disponible para hacer excursiones opcionales como: Visita los Tres Templos, Udawatta Kele y Templo Nelligala)

Día 7 - KANDY - PERADENIYA - MATALE - SIGIRIYA

Desayuno en el hotel. Por la mañana, visita al Jardín Botánico de Peradeniya. El Real Jardín Botánico es el mayor de los jardines botánicos de Sri Lanka, con más de 4.000 especies diferentes de plantas, y está considerado uno de los mejores de Asia. Los orígenes del Jardín Botánico se remontan a 1371, cuando el rey Wikramabahu III subió al trono y mantuvo su corte en Peradeniya, cerca del Mahaweli, donde los jardines estaban reservados exclusivamente a la realeza de Kandyan. Algunos de los aspectos más destacados de la visita a estos jardines únicos son la colección de orquídeas, el paseo por una impresionante avenida de palmeras reales y una higuera de Java gigante en el gran césped. Otra característica clave de los jardines es la gran colección de plantas medicinales y especias. Salida hacia Sigiriya. Por el camino, pararemos en Matale y visitaremos un jardín de especias donde se cultiva canela (autóctona de la isla), pimienta, nuez moscada etc. Aprenderemos cómo se cultivan y procesan las especias y asistiremos a una demostración culinaria. Almuerzo. Traslado al hotel. A última hora de la tarde visita Sigiriya para disfrutar de la puesta de sol desde la cima. La fortaleza rocosa de Sigiriya fue construida por el rey Kassapa como palacio y refugio después de asesinar a su padre para apoderarse del trono que legítimamente pertenecía a su hermano. Aquí encontrarás los famosos frescos de ninfas con los pechos desnudos pintados en la roca. Para llegar allí hay que subir una escalera de caracol. Tras ver los frescos se puede llegar a las garras del león para subir a lo alto de la roca y ver lo que queda del palacio de Kassapa, disfrutando de unas magníficas vistas panorámicas. Cena y alojamiento.

Día 8 - SIGIRIYA - RITIGALA - SIGIRIYA

Desayuno en el hotel. Disfrute de una corta caminata hasta el Ritigala, un antiguo retiro de monjes budistas, donde las ruinas de un monasterio del siglo I a.C. yacen ocultas en lo más profundo del bosque. Su altura y los patrones climáticos locales crean un microclima diferente al de las llanuras circundantes, y Ritigala alberga una gran variedad de especies raras de plantas y animales. Su biodiversidad está ahora estrictamente protegida y la zona está hoy demarcada como Reserva Natural Estricta. Durante su excursión a Ritigala, caminará por el bosque seco perennifolio y pasará por los restos de antiguas piscinas de piedra, puentes y patios. Regreso al hotel. Tarde libre (posibilidad de realizar visita opcional de Safari en el Parque Nacional de Minneriya o Kaudulla). Cena y alojamiento.

Día 9 - SIGIRIYA - HIRIWADUNNA - POLONNARUWA - TRINCOMALEE

Desayuno en el hotel. Visita a la aldea de Hiriwadunna. En un carro de bueyes típico de la aldea dará un agradable paseo a través de los campos de arroz. Se detendrá en el templo de la aldea cerca del lago Hiriwadunna. Visitará el templo y, después de un corto paseo de unos 10 minutos, comenzará el viaje en barca haciendo una parada en una granja tradicional ("Chena") donde podrá degustar la deliciosa agua de coco del King Coconut arrancado de la misma. De nuevo en la barca (alrededor de 40 minutos) llevará a una casa de pueblo tradicional, donde será recibido por una familia local. Demostración de cocina seguida de un té con galletas tradicionales de Sri Lanka. Salida hacia Polonnaruwa. Visita a la ciudad arqueológica de Polonnaruwa de camino a Trincomalee. Almuerzo. La capital en ruinas de Polonnaruwa es uno de los aspectos más destacados indiscutibles del Triángulo Cultural y es patrimonio de la humanidad por la UNESCO. El apogeo de la ciudad en el siglo XII representó una de las altas marcas de agua de la civilización temprana de Sri Lanka. Sus extensas y bien conservadas ruinas ofrecen una fascinante instantánea de la Sri Lanka medieval, incluyendo algunos de los mejores monumentos de la isla y es lo suficientemente compacto como para ser explorado a fondo en 3 horas. El Gal Vihara, una colección de magníficas estatuas de Buda talladas en roca escarpada es un excelente ejemplo de la artesanía de esa época. Llegada al hotel. Cena y alojamiento.

Día 10 - TRINCOMALEE

Desayuno en el hotel. Día libre. Estancia en régimen de MEDIA PENSIÓN (Guía y vehículo disponible para hacer excursiones opcionales como avistamiento de ballenas / delfines)

Día 11 - TRINCOMALEE

Desayuno en el hotel. Día libre. Estancia en régimen de MEDIA PENSIÓN

Día 12 - TRINCOMALEE - DAMBULLA - NEGOMBO

Desayuno en el hotel. Salida hacia Dambulla, visita de las capillas del monasterio de Dambulla, construido en una cueva en el siglo I. El complejo alberga cinco cuevas de unos 2000 metros cuadrados, que conservan pinturas e imágenes budistas. La figura más grande mide unos 14 metros. Almuerzo y continuación hasta Negombo. Llegada y entrada en el hotel. Cena y alojamiento.

Día 13 - NEGOMBO - COLOMBO - BARCELONA

Desayuno en el hotel. A la hora concertada, traslado por carretera al aeropuerto de Colombo para embarcar en el vuelo de la Compañía Qatar Airways con destino Barcelona, vía Doha. Noche a bordo.

Día 14 - BARCELONA

Llegada a Barcelona y fin de nuestros servicios.